
Subject: Welche Erfolge ?
Posted by Nummer23 on Mon, 21 Nov 2005 12:03:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich (29 J.) nehme Propecia jetzt seit einem Monat. Nebenwirkungen habe ich bisher keine
festgestellt.

Mich würde interessieren, inwieweit sich bei Euch Erfolge eingestellt haben, in welcher Form
und auch nach welcher Zeit.

Insbesondere an den Frankfurter: Du nimmst es ja jetzt rund drei Monate glaube ich. Mit schon
sichtbarem Erfolg ?

Danke im Voraus.

Nummer23  
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